

Arrêtons les massacres

Coûte que coûte

En respectant le code de la route.



Sauvons des vies.

Les accidents sont souvent causés par nous les êtres humains.

En 2002 les adolescents de 15 à 17 ans constituent 4% des tués et 6% des blessés de la route.

A l'adolescence, la conduite d'un cyclomoteur ou scooter 50cm² est le principal risque puisque cela occasionne 40% des tués et 54% des blessés.

Le pique des accidents de cyclomoteur a lieu entre 15 et 18 ans, âge ou la pratique est plus importante.

Un autre risque augmente entre 15 et 17 ans, le risque « passage de voiture » avec 31% des tués et 17 % des blessées.

C'est dans la voiture des jeunes un peu plus âgé qu'une part de ces adolescents sont accidentés.

Quel est la principale cause des accidents ?

La principale cause des accidents sont :

- excès de vitesse
- oubli de ceinture
- dépassement de voiture
- l'alcool
- fatigue
- drogue

Combien de personne tués entre 15 à 24 ans en pourcentage ?

- piétons : 10%
- cyclistes : 5%
- cyclomotoriste : 47%
- motocycliste : 28%
- automobiliste : 91%
- autre usagers : 9%

Nombre de personne blésé de 15 à 24 ans ?

20204 blésé ont 1 an.